



Concejo Deliberante
de la Ciudad de Ushuaia

129/2009

*EL CONCEJO DELIBERANTE
DE LA CIUDAD DE USHUAIA
RESUELVE*

ARTÍCULO 1º.- DECLARAR de Interés municipal la Primera Clínica de Futsal más Austral del Mundo, a llevarse a cabo durante el mes de diciembre de 2011, organizado por la escuela de Futsal MB.

ARTÍCULO 2º.- REGISTRAR. Dar al Boletín Oficial Municipal para su publicación y ARCHIVAR.

RESOLUCIÓN CD Nº 188 /2011

DADA EN SESIÓN ORDINARIA DE FECHA 07/12/2011.

ogf

C.P. Alberto Abel ARAUZ
SECRETARIO
CONCEJO DELIBERANTE USHUAIA

Darrián DE MARCO
PRESIDENTE
CONCEJO DELIBERANTE DE USHUAIA